



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 91038

Texte de la question

M. Pierre Lellouche rappelle à M. le ministre de l'intérieur qu'il l'a interrogé le 14 octobre 2014 sur la sécurité de la capitale. Après un an, en date du 22 septembre 2015, le ministre de l'intérieur a bien voulu lui répondre. Il a été étonné de la vacuité de la réponse à peine dissimulée derrière un jargon administratif, une novlangue, à peine compréhensible. Il ne pense pas que ses administrés puissent se satisfaire d'une réponse aussi elliptique. Il a donc l'honneur de reposer en leur nom la même question, dans l'espoir que cette fois-ci, il prenne le temps d'y répondre personnellement.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Lellouche](#)

Circonscription : Paris (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91038

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [10 novembre 2015](#), page 8139

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)